

## **aux petits soins pour les bac pro commerce**



Mardi 14 octobre, les filles de la classe de terminale bac pro commerce, du lycée des métiers Emile-Baudot se sont rendues chez une esthéticienne, accompagnées de Floriane Plançon, leur professeur de commerce, pour y recevoir des conseils et bénéficier en même temps que de quelques soins. Julia, Victorine et Océane ont accueilli les élèves, au sein d'un institut wasseyen afin de leur prodiguer des conseils sur l'importance de leur apparence (soin du visage, des mains, maquillage, épilation) dans les métiers liés au commerce. Les lycéennes ont pu aussi profiter des soins qui leur ont été donnés par les trois professionnelles qui, pour être entièrement disponibles, avaient bloqué un créneau de deux heures.